

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Comment Mme. Tournesol Devenait-il Exclu ?

Pendant de nombreux jours, les insectes de poussière exerçaient leur plein règne, car le soleil était chaud et lumineux, et les petits insectes de poussière se développaient rapidement sous la lumière éclatante. Les fleurs et les arbres s'étouffaient presque, souffrant sous la chaleur accablante, et attendaient désespérément que les Fées de la pluie viennent combattre les insectes de poussière et les chassent.

Une nuit, tandis que les fleurs du jardin étaient couvertes de poussière et que leurs têtes pendaient même dans l'air frais de la nuit, une petite rose qui poussait dans le jardin s'adressa à Mme. Tournesol qui poussait à proximité.

« Mme. Tournesol, vous êtes la première à saluer le soleil chaque matin, » déclara-t-elle. « Ne pourriez-vous pas lui demander de trouver les Fées de la pluie et de leur dire combien nous souffrons des farces des insectes de poussière ? Mes bourgeons sont en train de sécher, et je ne pourrai jamais fleurir si les Fées de pluie ne viennent pas rapidement pour chasser ces envahisseurs. »

Mme. Tournesol hocha simplement la tête en réponse. Mais avant qu'elle ne puisse dire un mot, une vigne de chèvrefeuille qui grimpait sur le mur prit la parole.

« Ne savez-vous pas, » dit-elle doucement, « que Mme. Tournesol est amoureuse du soleil ? Jamais elle ne lui demanderait de cesser de briller, même pour un seul jour, pas même pour sauver les fleurs du jardin. Et puis, ces insectes de poussière apparaissent dès que le soleil se lève. »

Mme. Chèvrefeuille, modeste et douce, poursuivit : « Moi, je peux monter haut sur un arbre de l'autre côté du mur, et j'attraperai une brise ce soir. Je lui parlerai du triste sort des fleurs du jardin, et peut-être qu'elle portera notre message aux Fées de la pluie. »

Mme. Chèvrefeuille était une plante discrète et modeste, et bien que les fleurs du jardin sachent qu'elle était là, aucune d'entre elles ne considérait vraiment qu'elle faisait partie de leur groupe, et elles ne la remarquaient presque jamais.

Mme. Rosier, leva ses feuilles poussiéreuses. « J'ai toujours pensé que vous étiez gentille, » dit-elle, « presque trop gentille pour être remarquée. Mais si vous faites cela pour nous, je suis sûre que nous n'oublierons jamais votre bonté. »

Cette nuit-là, Mme. Chèvrefeuille grimpa haut sur l'arbre et attrapa une brise qui passait. Elle lui raconta comment les insectes de poussière étouffaient et tuaient les fleurs, et que si les Fées de la pluie ne se dépêchaient pas, il serait bientôt trop tard pour les sauver.

Juste avant l'aube, « pat, pat, pat, » les Fées de la pluie arrivèrent. Ils tombèrent sur les arbres, les fleurs et le sol, avant même que les insectes de poussière ne puissent réagir. Les Fées de la pluie, avec leur force et

leur détermination, écrasèrent les insectes de poussière, les forçant à se soumettre.

Ce matin-là, les Fées de la pluie travaillaient rapidement pour sauver les fleurs du jardin, qui reprirent vie sous la pluie bienfaisante.

Mme. Rose, pleine de reconnaissance, s'adressa à toutes les fleurs du jardin. « C'est Mme. Chèvrefeuille qui nous a sauvées, » déclara-t-elle. « Mme. Tournesol ne demandera jamais au soleil de faire appel aux Fées de pluie, car elle ne pourrait plus voir son amant, le soleil, si les Fées de la pluie venaient. Si ce n'avait été pour la douce Mme. Chèvrefeuille, nous aurions pu toutes périr. Pour ma part, je la traiterai toujours comme l'une des nôtres après cela. »

« Et je pense que Mme. Tournesol doit être punie pour avoir refusé de nous aider, » déclara majestueusement une grande Lily. « Je n'ai jamais ressenti qu'elle faisait vraiment partie de notre groupe. Elle est bien trop grande pour être gracieuse et elle est toujours en train de regarder par-dessus le mur du jardin. »

Ainsi, Mme. Tournesol fut exclue du jardin de fleurs et se retrouva à pousser principalement dans les jardins d'arrière-cour, car elle avait refusé d'aider les fleurs du jardin lorsqu'elles avaient le plus besoin d'elle.



Et souvent, Mme. Chèvrefeuille était vue sur les clôtures des jardins où poussaient les plus belles fleurs. Depuis ce jour où elle les avait aidées, les fleurs du jardin l'appelaient affectueusement "sœur".